



# Exigen diputados investigación por accidente en L3 del Metro

CIUDAD DE MÉXICO.-

Diputados federales del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano (MC) exigieron investigar las causas del accidente del Metro de hoy que ha dejado un muerto y casi 60 heridos, pero apuntaron al abandono presupuestal y al descuido de parte de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por enfocarse más en sus aspiraciones de ser candidata a la Presidencia que en su trabajo.

«Claudia Sheinbaum: deje su campaña ilegal y resuelva los problemas de la Ciudad», exigieron en un comunicado los legisladores del PAN.

De manera individual, el panista **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, exigió también la investigación. «Desde ya la exigencia es una investigación inmediata y urgente», apuntó en su cuenta de Twitter.

Los legisladores de Movimiento Ciudadano consideraron que el choque, ocurrido entre las estaciones Potrero y La Raza de la Línea 3 que atraviesa la Ciudad de México de Norte a Sur, es consecuencia de la negligencia y omisión sistemática al servicio del Metro.

«Esperamos que las autoridades correspondientes realicen una investigación exhaustiva y pronta para dar con las causas y fincar responsabilidades a quienes toman las decisiones que han llevado al transporte público de la ciudad a estas condiciones», indicó la bancada.

«No se trata de un accidente más. De acuerdo con datos de México Evalúa (una organización civil especializada en políticas públicas), el Gobierno federal redujo las transferencias federales al Metro. De otorgarle en promedio 182 millones de pesos anuales de 2016 a 2019, sólo aportó 20 millones en 2020 y en 2021 le retiró totalmente el apoyo financiero», aseguraron los diputados de MC.

Los legisladores del PRI en San Lázaro consideraron que los continuos accidentes y fallas del Metro son muestra de la incapacidad del Gobierno capitalino, cuya titular, Claudia Sheinbaum, estaba fuera de la Ciudad debido a que promocionaría en Michoacán las supuestas políticas exitosas de su Administración.

«Exigimos una investigación profunda sobre el incidente del día de hoy y, en su caso, fincar responsabilidades», apuntaron los priistas.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	08/01/2023	LEGISLATIVO

«Exigimos capacitación para los choferes, mantenimiento continuo a los trenes y vías, verificación de la tecnología y supervisión de la comunicación del mando de control central», añadieron.

Todos los diputados lamentaron el accidente y se solidarizaron con las víctimas, pero insistieron en la investigación y en que se atienda el principal medio de transporte en la Ciudad de México.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, también publicó su pesar por lo que llamó un incidente.

«El incidente del Metro está siendo atendido por las autoridades de la Ciudad de México. Mi solidaridad con los ciudadanos y víctimas de este lamentable hecho. Ahora la prioridad es apoyar a la gente», dijo en Twitter.

<https://www.heraldo.mx/exigen-diputados-investigacion-por-accidente-en-l3-del-metro/>